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维护国家安全人人有责
为增强群众国家安全意识，筑牢国家安全人

民防线，4月14日合肥庐阳区杏花村街道司法所

联合灵璧路社居委团支部及医疗保障、文化部门

通过定点分区的方式发放宣传单、拉横幅向居民

宣传国家安全知识，增强国家安全责任心，提醒

维护国家安全关系到每一个人，从我做起筑牢社

会发展和社会稳定的基石。 □郑锐

开展国家安全教育
为增强居民的国家安全意识，日前，合肥市

杏花村街道汲桥新村社区司法、综治、文化、统

战、团支部等部门利用电子屏、横幅、微信群、发

放宣传单等形式宣传《国家安全法》，组织国家

安全日网上知识竞赛，号召居民维护国家安全

从我做起，自觉保守国家秘密，维护国家安全，

筑起人民防线。 □阮后琴

开展国家安全教育日活动
4 月 15 日，合肥庐阳区金都社区综治、司

法、防邪工作人员精心组织开展全民国家安全

教育日活动，以“提高全民国家安全意识，增强

全民国家安全责任”主题，通过电子屏滚动播放

标语、发放宣传资料、张贴宣传海报等形式，加

大对《国家安全法》等相关法律的普法力度，提

升居民的国家安全意识。 □朱立珍

国家安全 共同守护
日前，合肥市庐阳区杏花村街道五里社区

司法、团支部、文化、工会、民政、妇联、科普联合

安泰社工悬挂横幅、摆放展板、设立咨询台、发

放《国家安全法》《网络安全法》《反恐怖主义法》

《反间谍法》等相关法律书籍和资料，开展了一

场全民国家安全教育普法宣传活动。

□葛勇志 万云

省体彩中心
慰问支援湖北医疗队

4月13日下午，安徽省体彩中心派出党员、

志愿者代表，赴巢湖慰问支援湖北医疗队“最美

逆行者”代表，并向他们赠送了画册和鲜花。当

天，我省最后一批支援湖北医疗队医护人员解

除医学观察，即将重返工作岗位！

为了铭记历史、致敬英雄，省体彩中心联合

省妇联、省卫健委，收集了我省1362名“最美逆

行者”在湖北抗疫期间的点滴画面，印制成精美

画册，赠送给他们。

支援湖北医疗队盛赞安徽体彩的暖心之

举，并发出感谢信，祝福安徽体彩公益之路越走

越宽！越走越远！ □魏建军

“如果新冠疫情明年仍然得不到有效控制，东京奥运会

是否会再次推迟？”面对这个问题，东京奥组委发言人高谷正

哲日前表示，他们的目标是准备明年的奥运会，没有制定 B

计划。

高谷正哲是在召开的线上记者会上做上述表示的，两个

多月前新冠疫情刚刚暴发时，当记者问他奥运会是否会推迟

时，他曾做出了“没有制订B计划”的同样答复。3月24日，

东京奥运会正式宣布推迟一年举行。

“我今天能告诉你们的是，奥运会和残奥会新的举办日

期刚刚确定，奥组委和所有各方都全力为着新的目标而努

力。”他说，“我们没有制订B计划。”

东京奥组委首席执行官武藤敏郎上周也曾做出过类似

的表示，他说：“我不认为任何人可以说明年7月前疫情是否

可以得到控制……我们应该全力以赴，而不是考虑 B 计划。

人类应该将其所有技术和智慧结合在一起，努力工作，以便

能够开发出治疗方法、药物和疫苗。”

对于奥运会推迟后增加的成本问题，高谷正哲说：“我们

现在还无法透露，因为预测奥运会推迟之后增加的具体额外

支出非常困难。”

国际奥委会主席巴赫 13 日接受德国媒体采访时表示，

国际奥委会将为2020年东京奥运会的延期增加几亿美元的

支出，并说国际奥委会将按照3月宣布延期之前与日本首相

安倍晋三讨论过的财务分担方案来执行。

□ 据新华社 记者 王子江

星报讯（记者 江锐） 中超联赛新赛季开赛依然没有眉

目，目前正在昆明集训的北京国安队中出现了一个新面孔，

来自安徽的上海上港U23球员魏来正在跟随球队试训。据

悉，魏来在试训中表现不错。北京国安一方面在考虑补强后

防线，另一方面也在考虑继续引进U23球员，因此魏来在新

赛季加盟的可能性大大增加。

1997年1月2日出生的魏来出身上海上港青训，是一名

左脚球员，最擅长的位置是左后卫，同时也可以胜任右后卫

和左前卫，他与现在效力于上海上港的魏震是堂兄弟。

2016年，魏来入选U19国青队；2017年，他作为主力后卫随

上海 U20 队获得全运会男足甲组冠军。最近两个赛季，魏

来先后被上海上港俱乐部外租至中甲球队上海申鑫队和南

通支云队。2018 年下半赛季魏来租借效力上海申鑫，代表

申鑫出战13场中甲联赛，贡献1粒进球和1次助攻；2019年

租借效力南通支云，与北京国安旧将祝一帆成为队友。在南

通支云效力期间，魏来出战 26 场中甲比赛和 1 场足协杯比

赛，打进1球。2018年，魏来与王子铭一起入选过国足集训

队。去年下半年，魏来曾被补招进入国奥，但随后还是落选

了U23亚洲杯暨奥预赛的23人名单。

值得一提的是，魏来在2020赛季仍然属于U23球员，可

以享受 U23 球员的待遇。由于王子铭和杨帆今年都 24 岁，

不再是 U23 球员，北京国安今年 U23 球员将主要是从张玉

宁、郭全博和侯永永之间选择，张玉宁有伤，且他和侯永永的

位置都是在中前场，要和诸多外援、国脚竞争，郭全博的位置

比较特殊是个门将，所以如果在边后卫位置能有一个 U23

球员使用，对于北京国安的阵容完善是很有好处的。

四月是王凯月。并非本意地开启霸屏模式，继《清平

乐》后，王凯的新作《猎狐》又在北京卫视开播，有观众感

叹“左右手互搏难以取舍”。不仅看剧的人忙，拍剧的人

更忙，人还在《大江大河2》的拍摄片场马不停蹄地赶戏，

两部剧密集的宣传工作就接踵而来。但对王凯来说这都

是种“幸福的烦恼”。日前，王凯接受了记者的采访，聊起

了《猎狐》台前幕后的创作故事。 □ 记者 吴笑文

和刘奕君五次合作“仍不被放过”
《猎狐》聚焦当代中国经济飞速发展下的经济类犯

罪，通过讲述经侦警察跨国缉捕在逃经济犯罪嫌疑人的

曲折经历，全景式展示了新中国成立以来级别最高、规模

最大的海外追逃行动——“猎狐行动”。在这部剧中，王

凯饰演的夏远他们要猎的“狐”就是刘奕君饰演的克瑞集

团董事长王柏林，王凯、王鸥和刘奕君三人的友情是在

《伪装者》《琅琊榜》时期就建立起来的，《猎狐》更是王凯

和刘奕君的第五次合作，这三人的“前世今生”至今仍被

广大粉丝津津乐道。延续了王天风、谢玉的狠厉风格，刘

奕君调侃道，“这次我也没放过凯凯王”。

“王凯是一个非常用功、愿意琢磨，内心非常稳定和强

大的演员，好演员。”几乎是看着王凯从名不见经传走到今

天的刘奕君评价道。“稳”是一个被提到多次的高频形容

词，“有的时候我也想着要把他带走，往这边带一点、往那

边带一点，但他很稳，真的很稳，都能接住又推出去，演员

之间糅在一起互相碰撞的那种较量感觉太有意思了，有时

真的希望能遇到这样一个能给对方表演加分的好对手。”

担心没有中国菜带锅碗瓢盆
虽然王凯将“剧组吃货”一票投给了王鸥，但却收获

了来自其他剧组成员对他的高度评价，胡军“最爱养生”、

王鸥“对吃比较讲究”、邓家佳“爱吃”……粉丝们对王凯

的爱吃一面并不陌生，疫情期间和宅在家的大多数国人

一样，王凯也并无例外地走向了“中华小当家”的行列，饺

子吃播、里脊玉米炒豌豆，更有粉丝玩笑留言“王凯演的

角色一人千面但吃货人设永不崩。”

戏外的王凯对“吃”这件事也有自己的“执着”。此次

《猎狐》拍摄为了还原真实的海外追凶情节，率大队远赴

欧洲捷克、非洲肯尼亚等地实地取景。出发之前除了打

疫苗带防蚊虫药等基础准备外，王凯最为关注的还是驻

地饮食一面，“去国外拍摄我最担心的其实倒不是语言，

我最害怕的是没有中国菜！如果两三天吃不到中国的餐

食我会疯的，所以我就想着带锅碗瓢盆，实在不行买点菜

叶子在酒店里涮一涮也行。”到了当地发现中餐厅并不少

见且味道都不错，这才让王凯悬着的一颗心放回肚子里。

再次推迟？东京奥组委：没有B计划

变身“经侦精英”讲述“海外追逃”二三事

王凯海外拍摄王凯海外拍摄 自带锅碗瓢盆自带锅碗瓢盆

安徽籍小将魏来试训北京国安


